



De nouveaux locaux confortables et vertueux pour notre équipe de Tarbes

Agir sur nos bâtiments est un axe prioritaire du Groupe pour être vertueux et exemplaire vis-à-vis de nos collaborateurs et nos clients.

C'est chose faite pour notre équipe de Tarbes installée récemment dans un nouvel espace bureaux en adéquation avec les standards énergétiques et de confort actuels. Quant à l'espace atelier déjà existant, il est désormais entièrement dédié aux fonctions opérationnelles et de magasin.

Signature énergétique



Un projet qui répond à plusieurs problématiques :

- ✚ Le regroupement des équipes sur un même site
- ✚ L'évolution de notre signature énergétique en phase avec les objectifs du Groupe
- ✚ Une amélioration très nette du confort de travail
- ✚ Des espaces avec des fonctions clairement définies